
第４回議会報告会 主な意見・要望 

参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○新美術館について

①建設にあたっての作業スケジュールが市民に分

かるようにしてほしい。 

（南郷地区・男性） 

①平成 28 年度内に設計業者を決定し、平成 29 年

度は基本設計から実施設計と進んでいく。設計者

の選定はプロポーザル方式を採用することとして

おり、きちんと見える形で進められていくと思う。 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 

②館長を早く決めてほしい。

（南郷地区・男性） 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 

③美術館は利益を生む施設ではないが、市内外か

らの来館者によって、まちの活性化に役立つと思

う。（南郷地区・男性） 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 
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第４回議会報告会 主な意見・要望 

参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○新美術館について

④オープンの際は、新美術館の目玉となるような

作品を展示してほしい。 

（地区不明・男性） 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 

⑤子どもたちに芸術の良さを知ってもらうため、

小中高の児童・生徒が団体で鑑賞するなどの取り

組みをしてほしい。 

（地区不明・男性） 

⑤小中高大学の児童・生徒・学生のほか一般の方々

も含め、美術や芸術作品に造詣の深い方を育てる

ための機能を持たせる構想がある。 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 
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第４回議会報告会 主な意見・要望 

参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○新美術館について

⑥美術館建設にあたっては、維持費も含め、身の

丈に合った予算で考えていくべきだと思う。議員

には本当にその予算でいいのか、きちんと目を配

ってほしい。（湊地区・男性） 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 

２ ○八戸ブックセンターについて

本屋としての機能やカンヅメブースが無料で利

用できること、飲酒が可能なことなど、どのよう

に決められていったのか不思議であり、無駄な施

設だと思うので、意見として述べる。（湊地区・男

性） 

八戸ブックセンターの開設は市長の選挙公約の

１つであり、市長の選挙公約を実現していく行政

の動きは当然であろうと考えている。 

今後は、費用対効果も含め、本当に市民福祉の

向上や本でまちが盛り上がるということにつなが

っていくのか見ていかなければならないと思って

いる。 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 
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第４回議会報告会 主な意見・要望 

参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

３ ○新美術館、八戸ブックセンターについて

美術館で漫画のセル画展を開催し、その作家の

漫画本をブックセンターで展示するするなどの連

動を図ることを要望する。こういう企画が若い人

たちも入りやすい施設になり、観光にも繋がると

思う。 

（田面木地区・男性） 

市執行部へ情報提供を行いま

した。 

（平成 29年３月７日） 
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